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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является предприятие общественного питания в Санкт-Петербурге – ресторан «A».
Цель работы заключается в разработке рекомендаций по оценке реализации стратегии развития предприятия общественного питания.
Основной задачей данной работы стал анализ понятия эффективности и особенностей организаций общественного питания для дальнейшего формирования системы ключевых показателей для предприятий данной отрасли.
Теоретические часть работы состоит из анализа эволюции и основных современных тенденций развития предприятий общественного питания в России, рассмотрения существующих классификаций заведений изучаемой отрасли и исследования рынка общественного питания в Санкт-Петербурге. 
Вторая часть работы представляет собой методологические подходы к оценке эффективности и описывает показатели KPI как инструмент достижения стратегической цели предприятия общественно-го питания.
В практической части работы на основании вышеизложенных методов проведен расчёт показателей эффективности для ресторана «A», разработаны рекомендации по формированию системы KPI для данного предприятия и способы увеличения его эффективности.
        

        
          The object of the study is a catering enterprise in St. Petersburg - the restaurant “A”.
The purpose of the work is developing recommendations for evaluating the implementation of the strategy for the development of a catering enterprise.
The main objective of this work is analyzing the concepts of efficiency and features of catering industry for further development of key performance indicators for the organizations in the industry.
The theoretical part of the work consists of an analysis of the evolution and main modern trends in the development of public catering enterprises in Russia, a review of the existing classifications of the institutions of the studied industry and the market research of the catering in St. Petersburg.
The second part presents a methodological approach to evaluating the effectiveness and describes KPI indicators as a tool for achieving the strategic goal of catering industry.
In the practical part of the work based on the above-mentioned methods there were calculated the KPI indicators of the restaurant «A», developed  recommendations for the formation of KPI's for the company and ways to increase its efficiency.
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